Reventin-Vaugris

L'école Montessori fête le printemps Le Dauphiné Libéré -



Enfants et enseignants s'étaient déguisés pour fêter l'arrivée du printemps. Photo Le DL /Dominique JOSSET

Installée à Reventin-Vaugris dans les locaux de l'ancienne école dite de la Gare, l'école Montessori du Pays viennois est opérationnelle depuis septembre 2018. Aujourd'hui, elle accueille 44 enfants de 3 à 12 ans, répartis dans deux classes. Si la méthode d'enseignement est quelque peu différente du parcours traditionnel, ici, on privilégie l'épanouissement de la personnalité et l'autonomie de l'enfant.

Il y a aussi de joyeux moments comme celui de ce début de semaine. En effet, les enfants et le corps enseignant s'étaient déguisés pour fêter, à leur manière, le retour du printemps. « Toute la journée, reines des neiges, chevaliers, clowns, pirates... se sont régalés de nouveaux apprentissages en costumes » confiait Olivia Tiberghein, codirectrice de l'école.